

# \$420,000 millones es la deuda de AL

Cartagena, Colombia, agosto 2 (AP). La reunión ministerial del Sistema Económico Latinoamericano (SELA), decidió convocar una conferencia regional especializada, que estudie el problema de la deuda externa latinoamericana de 420,000 millones de dólares a fines de marzo de 1990. Al identificar la deuda externa de

la región como el mayor problema hemisférico durante la reunión de tres días del SELA que se clausuró hoy, el organismo aprobó, además, intensificar la cooperación con Centroamérica y diversas recomendaciones de carácter comercial para eliminar trabas arancelarias, recargos antidumping y

—Pasa a la página 24—

## Pdte. Cerezo promete que actuará con drasticidad

Guatemala, agosto 2 (DPA). El gobierno guatemalteco actuará con drasticidad pero dentro del campo legal, aplicando las medidas que establece la ley, ante la ola de violencia que vive Guatemala, reiteró el

presidente Vinicio Cerezo Arévalo.

El asesinato ayer del alto dirigente demócrata cristiano Danilo Barillas, como uno de los sucesos de sangre de los últimos días, ha conmovido

—Pasa a la página 19—

## Orden de captura contra un ex ministro paraguayo

Tegucigalpa, agosto 2 (DPA). Las autoridades judiciales hondureñas ordenaron el arresto del ex ministro del Interior del Paraguay Sabino Augusto Montanaro, que se encuentra bajo la protección del estado de

Honduras desde que ingresó al país como asilado el pasado 2 de marzo.

El matutino capitalino "El Heraldo" informó hoy de la determinación judicial de los tribunales, citando fuentes del

—Pasa a la página 24—

## Descártase un pronto retiro del Gral. Noriega

Ciudad de Panamá, agosto 2 (DPA). El canciller panameño Jorge Eduardo Ritter descartó hoy un pronto retiro del general Manuel Antonio Noriega, expresando que hay "mandatos como el del comandante de las

Fuerzas de Defensa y su Estado Mayor que no se extingue el 1 de septiembre próximo, por lo tanto no tienen que renovarse".

Los comentarios de Ritter surgieron tras ex-

—Pasa a la página 35—

## Régimen cubano destituye a otro ministro corrupto

La Habana, agosto 2 (DPA). Fue destituido en Cuba otro ministro "en el marco de la política de lucha contra la corrupción", según un informe oficial dado a conocer hoy en La Habana.

El ministro de la Industria de Materiales

para la Construcción, Levi Farah Balmaseda fue reemplazado por el Partido Comunista y el Consejo de Estado por el arquitecto José Canete Alvarez, dice el comunicado transmitido por la Agencia de Noticias Cu-

—Pasa a la página 35—

# Contras no se retirarán del territorio hondureño

Managua, agosto 2 (Reuter). El jefe militar de los contras, el ex coronel somocista Enrique Bermúdez, anunció hoy que sus fuerzas no se desmovilizarán antes de que se celebren en febrero las elecciones generales de Nicaragua.

"Será hasta que se haya certificado que las elecciones del 25 de febrero fueron libres, justas y honestas que nos desmovilizaremos y nos integraremos a la nueva vida institucional de Nicaragua", dijo Bermúdez

de a través de la clandestina Radio Liberación. En una advertencia dirigida a la cumbre de presidentes de América Central que se celebrará este fin de semana en Honduras, el líder militar afirmó que una desmovilización previa a la democratización de Nicaragua "es atizar la guerra".

Ningún plan para desmovilizar a los 12,000 rebeldes acampados en Honduras podrá realizarse de-



INVESTIGACIONES. Lod, Israel, agosto 2 (Reuter). El subsecretario general de la ONU para Asuntos Políticos Especiales, Marrack Goulding, llegó hoy aquí. Luego viajará en heli-

cóptero hasta los cuarteles de las Fuerzas de la ONU en el Sur del Líbano, para investigar la supuesta ejecución del militar estadounidense William Higgins.



Este es el segundo

—Pasa a la página 35—



DE CAMBOYA. Paris, agosto 2 (AP-Cablefoto). Hun Sen, primer ministro de Camboya, informa a la prensa sobre la fase final de la "Conferencia Internacional por la Paz en Camboya".

ASPIRANTE. Tokio, agosto 2 (AP-Cablefoto). El ex ministro de Educación, Toshiji Kaifu, del Partido Democrático Liberal, surgió hoy como aspirante al cargo de Primer Ministro.

## Corte rechaza una demanda de divorcio del ex Pdte. Lusinchi

Caracas, Agosto 2 (AP). La Corte Suprema de Justicia rechazó hoy por vicios de procedimiento la demanda de divorcio que el ex presidente Jaime Lusinchi había entablado contra

—Pasa a la página 35—

## Misión de OEA a punto de dejar caso panameño

Ciudad de Panamá, agosto 2 (DPA). El canciller ecuatoriano, Diego Cordovez, dijo hoy en Ciudad de Panamá que la misión de la Organización de Estados Americanos (OEA) se retirará de Panamá "si los panameños dicen que no nos

necesitan o si nuestra ayuda no es apreciada", pero advirtió que "si no se logra una solución negociada a la crisis de este país, vendrían cosas muy serias que no quiero decir".

Cordovez, quien presi-

—Pasa a la página 35—

## División podría propiciar el fracaso de Derecha Chilena

Santiago de Chile, agosto 2 (DPA). Sergio Onofre Jarpa, candidato presidencial por Renovación Nacional (PARENA), el partido más importante del oficialismo en Chile, advirtió que la falta de unidad en la derecha puede hacerla per-

der las elecciones presidenciales y parlamentarias de diciembre próximo.

Jarpa, Presidente del PARENA, colectividad que, aunque apoya al régimen del general Augusto Pinochet, se ha

—Pasa a la página 24—



INUNDACIONES. Keman, Texas, E.U., agosto 2 (AP-Cablefoto). Mike Borough permanece sentado en el techo de su vehículo, después que las inundaciones impidieron su viaje. El huracán Chantal hizo caer ayer por lo menos 10 pulgadas de agua en el área de Keman.